

Wassergebrechen in der Bahnhofstraße



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Montag, dem 19. Jänner 2009 um 06:46 Uhr von Florian Niederösterreich mittels stillem Alarm zu einem Wassergebrechen in der Bahnhofstraße gerufen.

Unter der Einsatzleitung von BM Robert Mader rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000 und KDOF zur angegebenen Adresse in der Bahnhofstraße aus.

Bei einer Bewohnerin eines Mehrparteienhauses drang Wasser aus der Decke aus. Nach Erkundung durch die Einsatzkräfte konnte festgestellt werden, dass aus der darüberliegenden, nicht bewohnten, Wohnung eine defekte WC Anlage die Ursache für den Wasseraustritt ist.

Durch die Einsatzkräfte wurde das Wasser im betreffenden Bereich abgedreht und soweit möglich auch entfernt ebenso wurde die Hausbesitzerin über den Vorfall informiert.

Im Anschluss konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.